

**GAMBARAN TES TUBERKULIN POSITIF PADA
PERAWAT DI RUANG PERAWATAN KELAS III
PENYAKIT DALAM DI SALAH SATU RUMAH SAKIT
SWASTA DI BANDUNG**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**DEWI MARIA
0510002**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2010**

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Universitas Kristen Maranatha Bandung, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Dewi Maria

NRP : 0510002

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (Non-exclusive Royalty- Free Right) atas karya ilmiah saya yang berjudul : GAMBARAN TES TUBERKULIN POSITIF PADA PERAWAT DI RUANG PERAWATAN KELAS III PENYAKIT DALAM DI SALAH SATU RUMAH SAKIT SWASTA DI BANDUNG.

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak meyimpan, mengalih media/format-kan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di: Bandung

Pada tanggal : Februari 2010

Yang menyatakan

(Dewi Maria)

KATA PENGHANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat, dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah dengan judul Gambaran Tes Tuberkulin Positif Pada Perawat di Ruang Perawatan Kelas III Penyakit Dalam di Salah Satu Rumah Sakit Swasta di Bandung.

Karya Tulis ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Penulisan KTI ini tidak dapat terlaksana dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Maka pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. J. Teguh Widjaja, dr., SpP., FCCP selaku pembimbing utama yang bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan ilmu dalam membimbing penulis.
2. Hana Ratnawati, dr., M.Kes. selaku pembimbing pendamping yang bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan ilmu dalam membimbing penulis.
3. Ibu Ari yang telah membantu dalam mengurus surat penghantar untuk berbagai tempat, atas dukungan dan kesabarannya.
4. Pak Deni dari bagian LP2IKD terimakasih atas bantuannya sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat terselesaikan tepat waktu.
5. Ruli Sjambali, dr., FCN., SpGK., M.Kes. selaku direktur rumah sakit Immanuel Bandung yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melakukan penelitian sampai selesai.
6. Edwin Setiabudi dr., SpPD., selaku kepala bagian ilmu penyakit dalam yang telah memberikan ijin kepada penulis untuk melakukan penelitian di ruang Beria dan ruang Gideon Rumah Sakit Immanuel Bandung.
7. Teman-teman seperjuangan : Anna Erliana, Cynthia Natalia, Maya angela atas bantuan dan kebersamaannya dalam menyelesaikan Karya